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     令和２年第５回上里町議会定例会会議録第５号    
 

令和２年９月３０日（水曜日） 

――――――――――――――――――――――――――――― 

本日の会議に付した事件 

日程第２２（町長提出議案第68号）令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）に

ついて 

――――――――――――――――――――――――――――― 

出席議員（１４人） 

１番 黛   浩 之 君      ２番 髙 橋 茂 雄 君 

３番 髙 橋 勝 利 君      ４番 飯 塚 賢 治 君 

５番 仲 井 静 子 君      ６番 猪 岡   壽 君 

７番 齊 藤   崇 君      ８番 植 原 育 雄 君 

９番 植 井 敏 夫 君     １０番 高 橋 正 行 君 

 １１番 納 谷 克 俊 君     １２番 沓 澤 幸 子 君 

１３番 髙 橋   仁 君     １４番 新 井   實 君 

 

欠席議員 なし 

――――――――――――――――――――――――――――― 

説明のため出席した者 

町    長 山 下 博 一 君   副 町 長 江 原 洋 一 君 

 教 育 長 埴 岡 正 人  君   総 務 課 長  山 田   隆 君 

  総合政策課長 豊 田 貴 志 君   健康保険課長 及 川 慶 一 君 

 

 

――――――――――――――――――――――――――――― 

事務局職員出席者 

 事 務 局 長 宮 下 忠 仁     係 長 飯 塚   剛 
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◎開  議 

午後１時３０分開議 

○議長（猪岡 壽君） ただいまの出席議員は14名であります。定足数に達しておりますので、

ただいまから散会前に引き続き、本日の会議を開きます。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程の追加について 

○議長（猪岡 壽君） お諮りいたします。 

 ただいま町長から議案第68号 令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）についての件

が提出されました。 

 この際、これを日程に追加し、日程の順序を変更し、直ちに議題といたしたいと思いますが、

御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（猪岡 壽君） 御異議なしと認めます。 

 よって、議案第68号 令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）についての件を日程に

追加し、日程の順序を変更し、直ちに議題とすることに決定いたしました。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第２２ 町長提出議案第６８号 令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）につい 

                  て 

○議長（猪岡 壽君） 日程第22、町長提出議案第68号 令和２年度上里町一般会計補正予算

（第６号）についての件を議題といたします。 

 提出者から提案理由の説明及び議案の説明を求めます。 

 副町長。 

〔副町長 江原洋一君発言〕 

○副町長（江原洋一君） それでは、御説明申し上げます。 

 去る９月24日、９月定例県議会の冒頭、大野元裕知事から、新型コロナウイルス感染症とイ

ンフルエンザの同時流行に備え、高齢者等にインフルエンザワクチンの早期接種を促し、医療

現場の負担軽減などを図るため、高齢者等のインフルエンザワクチン接種費用の自己負担相当

額を県費で負担することとしたいとの補正予算が提案されました。10月１日から開始されるワ

クチン接種に間に合わせるため、他の案件に先立って審議され、同日議決されたところでござ

います。これを受け、このたび議案第68号 令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）を

御提案申し上げる次第でございます。 

 令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）は次に定めるところによります。 
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 第１条ですが、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ1,689万8,000円を追加し、歳入歳出

予算の総額を歳入歳出それぞれ131億6,065万5,000円とし、歳入歳出予算の補正の款項の区分

及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、第１表歳入歳出予算補正によ

ると規定するものでございます。 

 恐れ入ります。２ページを御覧ください。 

 第１表歳入歳出予算補正でございます。 

 初めに、歳入ですが、款16県支出金は699万4,000円の増額補正となり、埼玉県インフルエン

ザワクチン接種補助金の増額となっております。 

 款19繰入金は990万4,000円の増額補正となり、財政調整基金繰入金の増額となっております。 

 歳入合計は、現計予算に対しまして1,689万8,000円を追加し、131億6,065万5,000円とする

ものでございます。 

 続いて、歳出でございます。 

 款４衛生費は1,689万8,000円の増額補正となり、主な内容は、予防対策事業に係る各種予防

接種委託料の増額となっております。 

 歳出合計につきましても歳入同様、現計予算に対しまして1,689万8,000円を追加し、131億

6,065万5,000円とするものでございます。 

 以上、一般会計補正予算の提案説明とさせていただきます。 

 慎重御審議の上、御議決賜りますようお願い申し上げます。 

 続きまして、総合政策課長がお手元の一般会計補正予算資料で御説明申し上げます。 

○議長（猪岡 壽君） 次に、担当課長より詳細説明を求めます。 

 総合政策課長。 

〔以下、上程中の議案について 総合政策課長 豊田貴志君補

足説明〕 

○議長（猪岡 壽君） これで提案の理由説明及び議案の説明を終わります。 

 これより質疑に入ります。質疑のある方は順次発言を許可いたします。 

 質疑はありませんか。 

 ５番仲井静子議員。 

〔５番 仲井静子君発言〕 

○５番（仲井静子君） 質問させていただきます。 

 このインフルエンザワクチン接種ですけれども、対象者は何名ですかということと、個人が

負担していた金額を負担するということですけれども、幾ら負担するのかということ。 

○議長（猪岡 壽君） 健康保険課長。 
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〔健康保険課長 及川慶一君発言〕 

○健康保険課長（及川慶一君） 仲井静子議員の御質問に御説明させていただきます。 

 まず、対象者でございますが、65歳以上の人口につきましては、こちらで捉えている範囲で

は8,619名ということで思っております。それに対しまして、おおむねでございますが、接種

率90％という見込みでおるところでございます。その結果といたしましては、7,800人を少し

欠ける程度の対象者というような格好になるかと思っております。 

 また、幾ら助成するのかといったところでございますが、既に現状におきまして、1,000円

の御負担をいただくのみという格好で65歳以上の方は接種いただいております。この自己負担

分の1,000円につきまして、今回の補正予算におきまして無償で受けることができるというふ

うにするものでございます。 

 以上でございます。 

○議長（猪岡 壽君） ほかに質疑はありませんか。 

 ７番齊藤崇議員。 

〔７番 齊藤 崇君発言〕 

○７番（齊藤 崇君） 参考までにちょっとお聞きしたいんですけれども、今の説明で理解は

できているんですけれども、65歳以上高齢者、いわゆる高齢者以外は、10月１日から同じよう

に接種が、これ有料になるのかとも思いますけれども、できるのか。 

 それと、町では18歳まで児童・生徒の医療費が無償化になっていますが、これに伴って、医

療費という扱いでは、このインフルエンザ予防接種というのは医療費とはまた別な角度という

か問題なのか、その辺はどういうふうな扱いになるか、参考までにちょっとお聞かせください。 

○議長（猪岡 壽君） 健康保険課長。 

〔健康保険課長 及川慶一君発言〕 

○健康保険課長（及川慶一君） まず一点、65歳以上の方以外の方が予防接種、10月１日から

できるかどうかといった点でございますが、基本的に今、国のほうが言われているのが、65歳

以上の方がいわゆる重症化になりやすいということですので、65歳以上の方にできる限り早く

速やかに接種をしていただきたいというような趣旨でさせていただいているところでございま

す。 

 もちろんのこと、予防接種につきましては、先ほどその後に御質問のありましたように、医

療なのかどうなのかといった点につきましては、予防接種はあくまで医療ではございませんの

で、任意での65歳以上の方以外につきましては、基本的には任意の接種というようなことにな

るところでございます。 

 実際に10月１日以降、それ以外の方が受けられるかどうかといった面につきましては、先ほ
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どの65歳以上の方がまず優先的に受けていただきたい環境を整えた上で、なおかつ受けるとい

うこと自体は可能ではあるというふうに認識しているところでございます。 

 以上でございます。 

○議長（猪岡 壽君） ほかに。 

 ３番髙橋勝利議員。 

〔３番 髙橋勝利君発言〕 

○３番（髙橋勝利君） そうすると、案内は既に健康保険課から届いてしまっているんですけ

れども、それ一般町民に今の内容についてはどうやって周知するんですか。 

○議長（猪岡 壽君） 健康保険課長。 

〔健康保険課長 及川慶一君発言〕 

○健康保険課長（及川慶一君） 対象者に対する周知の方法かと思いますが、対象者につきま

しては、改めまして通知のほうを本日付で、無償化ですというような内容のものをお送りさせ

ていただこうと思っております。 

 また、併せまして、上里町のホームページ、フェイスブック等におきまして周知徹底を図っ

ていきたいというふうに考えております。 

 以上でございます。 

○議長（猪岡 壽君） ほかに質疑はありませんか。 

〔「なし」の声あり〕 

○議長（猪岡 壽君） 質疑がないようですので、これで質疑を終了いたします。 

 これより討論に入ります。討論はありませんか。 

〔「なし」の声あり〕 

○議長（猪岡 壽君） ないようですので、これで討論を終了いたします。 

 これより議案第68号 令和２年度上里町一般会計補正予算（第６号）についての件を起立に

より採決いたします。 

 本件は原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕 

○議長（猪岡 壽君） 起立全員であります。 

 よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────◇────────────────── 

◎散  会 

○議長（猪岡 壽君） 本日はこれをもって散会いたします。 

 御苦労さまでした。 
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午後１時４３分散会 

 

 


